
LA LETTERA DI GORI

“Sono a chiederLe cortesemente – ha scritto  scrive Gori 

nella lettera – dopo aver a mia volta dialogato con gli 

esponenti di questo Comitato, la disponibilità ad incontrarne

alcuni rappresentanti, così da poterne ascoltare 'in diretta' le

ragioni, valutarne la proposta e fornire loro maggiori dettagli 

intorno alle motivazioni che, stando ai contenuti della Sua 

recente nota, ne impedirebbero l’accoglimento (in 

particolare riguardo ai costi, diretti e indiretti, 

dell’interramento, confrontati con quelli della soluzione fin 

qui progettata, nonché ai tempi delle diverse opzioni e agli 

impatti sulla mobilità ferroviaria e stradale a carattere 

sovralocale).”


